

RTF und NordCup in Husum

Auch wenn es ein paar Tage her ist, wollen wir nicht versäumen, über eine tolle Veranstaltung mit neuem Marathon-Teilnehmer-Rekord in Husum zu berichten. 154 Marathonis gingen an den Start und noch einmal 151 RTFler. Doch diese Veranstaltung hat mehr Teilnehmer verdient.



Werner Woydack hält alle auf Dampf

Denn die Husumer RTF ist eine der besten des Jahres. Mit viel Liebe in einer familiären Atmosphäre wird hier Jahr für Jahr eine schöne Veranstaltung gezaubert. Werner Woydack und seine Leute haben alles im Griff, es fehlt an nichts und die Strecke durch Geest und Marsch mit der abschließenden Nordstrand-Runde ist eh einmalig. Wo gibt es schon am Depot selbstgebackene "Power-Waffeln"?

Das dankten die Teilnehmer am 2. Lauf zum Jeantex-NordCup mit einem neuen Husumer Teilnehmerrekord. Das lässt sich schon ganz gut an in diesem Jahr. Bereits knapp 200 Teilnehmer bei Endspurt und jetzt 154 in Husum, wo sonst gerade Mal 100 Radler zusammen kommen. Die Vorhersage und vor allem auch das Wetter waren perfekt. Angenehme Temperaturen und fast durchgängig Sonnenschein, allerdings auch ein strammer Wind aus westlichen Richtungen. Na ja, und der kommt bekanntlich ja auch Mal von hinten. Und so sind gute Zeiten gefahren worden und alle Teilnehmer waren rechtzeitig vor dem Kontrollschluss zurück. Nur die 150 RTF-Fahrer waren etwas wenig. Aber letztendlich waren die Husumer zufrieden und die Teilnehmer waren mit den Husumern auch sehr zufrieden. Weiter so.

Donnerstag, 14. Mai 2009